

卒業生との絆ニュースNo.13 卒業生サロンのご報告

卒業生の皆様へ

西千葉キャンパスでは、銀杏並木が黄金色に輝きを増し、カラリと晴れた夕暮れには西の彼方に富士山がその優美な姿を横たえているのが見える季節になりました。
卒業生の皆様いかがお過ごしですか？

さて、去る10月30日から11月3日にかけて、西千葉・亥鼻・松戸キャンパスにおいて大学祭が開催されました。

絆ニュースNo.10でお知らせしましたが、卒業生室では11月1日・2日の両日、西千葉キャンパスにおいて“卒業生サロン”を開設いたしました。

初めての試みでしたが、お越しいただいた卒業生、この企画に賛同して“千葉大コンシェルジュ”として卒業生の皆様への案内役を務めてくれた在校生の双方が、気持ちよく時を過ごせたとの感想をお持ちです。

大学祭の風景や当日の卒業生サロンの様子、また、ご来室いただいた皆様の感想などは下記を御参照ください。

大学祭の風景や当日の卒業生サロンの様子はこちら
http://www-preview.jm.chiba-u.jp/graduate/kizunanews/salon_pic.pdf

御来場いただいた卒業生の皆様の御感想はこちら
<http://www-preview.jm.chiba-u.jp/graduate/kizunanews/saloncomment.pdf>

卒業生サロンの活動に参加した在校生の感想はこちら
<http://www-preview.jm.chiba-u.jp/graduate/kizunanews/salonstaff.pdf>